

**LARGENTIÈRE**

## Un panneau souvenir en hommage aux harkis

À l'issue de la cérémonie de Journée nationale d'hommage aux harkis, qui s'est tenue au pied de la haute stèle commémorative de la reconnaissance de la Marine nationale envers ses anciens harkis, située dans le jardin public de la sous-préfecture, l'Arhe (Association régionale des harkis et leurs enfants) a convié toutes les personnes présentes à rejoindre le quartier de Volpiliare pour un moment de convivialité et de partage qui a débuté par l'inauguration officielle du pan-



**Le panneau souvenir a été officiellement inauguré.**

neau souvenir réalisé par l'Office national des anciens combattants et victimes de guerre hommage

aux harkis de la DBFM (Demi-brigade de fusiliers marins).

C'est donc en présence

du préfet, sous-préfet, sénatrice, sénateur, député, président du conseil départemental, certains élus

Laurence Allesfresde, Jean-Yves Meyer, Jean-Marie Knockaert, que Yacine Khelifi, président, qui a succédé à Mohamed Mouslim, président fondateur de l'Arhe, a invité ce dernier à solennellement découvrir ce panneau souvenir. Et c'est avec une grande émotion qu'il s'est exécuté et a retracé le parcours que lui et ses compatriotes ont suivi pour, comme il l'a clamé haut et fort, conclure par ses mots « c'est bien grâce à la Marine que nous sommes là aujourd'hui ».